

令和4年度



# かしわ

柏原小学校だより 第4号

令和4年7月1日

児童数 487人

◎ 「笑顔」 なかよく かんがえ たくましく

## 明るく元気な柏っ子 ぐんぐん伸びて

6月末、気象庁は、関東甲信地方の「梅雨明け」を発表しました。平年より22日早く、統計が始まって以来、最も早い梅雨明けです。それを境に気温が上がり、連日厳しい暑さが続いています。子供たちは、そんな中でも明るい表情で毎日を元気に過ごしています。今日から7月、いよいよ1学期まとめの月を迎えました。

夏に咲く花はと言われると、「ひまわり」を連想される方も多いのではないかと思います。大きく華やかに咲く花は、まるで太陽を連想させ、青空に映えるひまわりの黄色と葉の緑はとても存在感があります。

漢字でひまわりは「向日葵」と書きます。花が太陽の方向を向く特徴からつけられた「向日」という字に“太陽に向かって成長する植物”の「葵」が付き「向日葵（ひまわり）」と呼ばれるようになったのだそうです。しかし、実際に太陽の方向を向くのは、花首の柔らかい蕾の頃までで、花が咲いた後は太陽の方へ向きを変えることはないということです。

今、校庭にある学年園には、ひまわりがすくすく育ち、太陽のような大輪の花を咲かせています。ひまわりには花の色や大ききごとに、いくつかの花言葉があります。夏の花らしく強い日差しに中でも、元気に咲きほこる様子から「情熱」などの意味があるようです。

新年度が始まってから3か月、柏原小の子供たちは、学習や生活、運動や行事によく取り組んできました。どの学年もとても頑張っていたと思います。一人一人が、前向きに一生懸命頑張ってきた分、学校生活が充実し楽しい毎日を送ることができたのではないかと考えます。

さて、子供たちが楽しみにしている夏休みまで、あと3週間となりました。残り僅かな期間ですが、4月に決めた「めあて」を各自がしっかりと振り返り、できたことや頑張ってきたことは自信にし、まだ、できていないことがあれば、ねばり強く取り組んでほしいと思います。最後までやり抜いて得られた自信は、他のことにもきっとよい影響を与えるはずです。どうぞ、子供たちを励まし、元気や勇気が湧いてくるような声かけをお願いできればと思います。

今学期も保護者・地域の皆様には、柏っ子の健やかな成長のため、温かいご理解とご協力をいただきましたことに、厚く感謝申し上げます。2学期も、どうぞ宜しくお願いいたします。



## 暑さ対策について

連日、猛暑日が続いています。感染予防対策に加え、熱中症予防対策も必要です。その日の天候やお子さんの体調を考え、保護者の方がご判断ください。

○水分補給として、水筒の他に、ペットボトル飲料の持参。



・水やお茶類、氷入りも可。

・ペットボトルは、水やお茶類で、一部凍らせても可。

・凍らせた場合、水滴が出ますので、カバーを付れたり、タオルを巻いたりするなどして工夫してください。

○手をふくハンカチ以外に、汗ふきタオルの持参。

○登下校時の日差し除けのための傘の使用や首に巻く冷却タオルの使用。

**※上記のものを持たせる場合は、必ず記名をしてください。またお子さんと一緒に、学校での管理の仕方を確認してください。**

◎「熱中症リスクが高い夏場においては、登下校時にマスクの着用は必要ない。特に小学生など、自分でマスクを外してよいかどうか判断が難しい年齢の子供へは、登下校時には屋外ではマスクを外すよう、積極的に声をかけるなど、家庭、学校で協力して指導する。マスクを外す際には、人と十分な距離を確保し、会話を控えることについても併せて指導する。」

(「児童生徒のマスク着用に関するお知らせ」記3 狭山市教育委員会教育長 令和4年6月2日 さやまっ子緊急メール より)



## 耳で聴く・目で聴く・心で聴く

～6月の子供たちの様子から～



### 6/7(火)講話朝会(写真はひばり学級)

6月の講話朝会は校長先生から元・中学校体育教師の腰塚勇人(こしづかはやと)さんの話がありました。「スキー事故で身体に大きなけがを残しながらも、周囲からの励まして4か月で現場に復帰し、「笑顔」「ありがとう・感謝」「周りの人のしあわせ」を大切にすることを皆に伝え続けている」という内容でした。柏っ子も皆真剣に話を聴いていました。

### 6/7(火)全学年交通安全教室(写真は2年生)

柏っ子たちは、交通指導員の方の話をよく聴き、交通ルール、マナーなどを学びました。「手を挙げて!右、左、右!渡ります!」の元気な掛け声が体育館中に響きわたりました。ぜひ実際の登下校等で交通安全教室で学んだことを生かしましょう。



### 6/14(火)・15(水)宿泊学習(5年生)

五輪山の登山、グループチャレンジ、キャンドルファイヤー、プラネタリウム、スケッチ、食事、お風呂・・・げんきプラザの職員の方の話を聴き、仲間の話を聴き、集団の力を発揮した5年生でした。トイレのスリッパやプレイホールや部屋へ入るときの上履きはきれいに揃えられ見事でした。

### 6/23(木)奥富環境センター見学(4年生)

社会科で「ごみのゆくえ」を学習した4年生。奥富環境センターへ実際に見学に行きました。柏っ子たちは職員の方からの説明を聴き、狭山市内から出るごみを目の当たりにして、その多さに驚いたことでしょう。柏っ子自身の今後のごみの出し方がきっと変わってくるのではないのでしょうか。

